

にたさこ日記(令和5年度 第37週)

2月13日(火) 1年生 ハローイングリッシュ

1年生のハローイングリッシュの時間です。ALTの先生と担任で教えています。この日はあいさつの言葉を友だち同士でしたりフルーツの名前を当てたりしました。子どもたちの発音も上手になっていましたよ!



2月 9日(金) なわとび&PK&フラフープチャレンジ 4年生

この日はようやく運動場を使うことが出来ました。久しぶりに開催されたなわとび&PK&フラフープチャレンジは4年生がチャレンジしました。サッカーのシュートでは鋭いシュートが決まっていた。



2月 8日(木) 入学説明会

来年度本校に入学予定の保護者を対象に入学説明会を実施しました。通学路の説明、主な年間行事、給食について、入学前の準備等の説明がありました。最後には放課後子ども教室と学童保育の申し込みや、小学校で扱う物品を購入していただきました。入学式まであと2か月です。



2月 7日(水) フッ化物洗口の様子

毎週水曜日は。朝の時間にフッ化物洗口を実施しています。低学年は音楽に合わせて紙コップに入ったフッ素の液体を口に含み、ブクブクうがいをしています。1年生も慣れてきました。



2月 7日(水) 1年生 保育所園児との交流 その2

教室での交流の後、校内を案内しました。図書室に行って図書室内の楽しそうな本を紹介していました。一人の園児に2~3名の小学生がお世話をして“手厚いおもてなし”が出来ました。園児のみなさん、4月に小学校で待ってま〜す!

